

Model Franziska Knappe übergibt Bobby-Benz an die Beratungsstelle für Trauernde

Mercedes-Benz und Franziska Knappe hat TABEA e.V., einer Beratungsstelle für Trauernde, 16 Bobby-Benz übergeben. Die Spielzeugautos sind Teil einer auf 1000 Stück limitierten Sonderedition, die Mercedes-Benz zugunsten von Kindern in Not verkauft. Der Erlös geht zu 100 Prozent an die „Tribute to Bambi“-Stiftung und kommt somit hilfsbedürftigen Kindern und Jugendlichen in Deutschland zu Gute. TABEA e.V unterstützt Kinder beim Tod eines nahestehenden Menschen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Markenbotschafterin Franziska Knuppe und die Kinder von TABEA e.V.
